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Vecinos y vecinas, amigos y amigas, desde 
hace ya dos legislaturas, desde el Partido 
Socialista estamos trabajando por Yeste y su 

gente protagonizando una etapa histórica. Hemos 
conseguido objetivos que hace apenas unos años 
parecían imposibles, como reducir la deuda del 
Ayuntamiento más de 5 millones de euros, conse-
guir 475 contratos de trabajo para los vecinos y las 
vecinas de Yeste, asfaltar la mayor parte del circuito 
de carreteras de todo el término, conseguir que to-
dos los proveedores cobren de forma regular todas 
las semanas, construir una sala de velatorio, crear 
un juzgado de paz nuevo y accesible, lograr un ser-
vicio de rehabilitación (eliminado antes de su pues-
ta en marcha por el Partido Popular), apostar por 
el cuidado y bienestar de los mayores invirtiendo 
aproximadamente unos 30.000 euros anuales para 
asistir a través de ayuda a domicilio a más de 50 fa-
milias, renovar todo el alumbrado público, puesta 
en marcha del centro joven, nuevo servicio de ludo-
teca, tener la mayor oferta formativa de la comarca, 
conseguir la declaración de Interés Turístico Regio-
nal para la Romería, consolidar Yeste como destino 
turístico, puesta en marcha de pista de pádel muni-
cipal, construcción del Puente de Góntar (una pro-
mesa histórica que se verá cumplida durante este 
año 2023), la mejora del puente en la carretera de 
Alcantarilla (que quedaba inundado en época de 
lluvias), etc.
Han sido ocho años de duro trabajo y responsabi-
lidad, marcados por circunstancias difíciles, como 
una situación económica ruinosa, años de pande-
mia, varios desastres meteorológicos e incendios, 
etc. Ante esto, siempre se ha intentado hacer la me-
jor de la gestión por Yeste, por sus vecinos y vecinas, 
y por su futuro, que es la ilusión que siempre nos ha 
unido. Es por eso que una vez más nos presentamos 
a las elecciones con ganas, ilusión y entusiasmo, 
convencidos de que Yeste tiene futuro, de que pue-
de y va a seguir mejorando.
Para esta nueva etapa se ha conseguido crear un 

gran equipo comprometido con su municipio y su 
gente, en el que existe un equilibrio perfecto entre 
las ganas y fuerza de la juventud y la sabiduría y ex-
periencia de la madurez, un equipo formado por 
personas de Yeste y sus aldeas, que conocen cada 
rincón de nuestro enorme municipio y que les mue-
ve la ilusión y el amor por su pueblo.
Si el pueblo nos apoya en esta nueva legislatura, 
apostaremos por proyectos que generen empleo 
y den oportunidad a nuestros jóvenes para que 
puedan vivir en Yeste, seguiremos mejorando vías 
públicas tanto de Yeste como de sus pedanías, ter-
minaremos con la deuda de aproximadamente dos 
millones de euros que aún queda en el Ayuntamien-
to, invertiremos en la mejora de los consultorios y 
centros sociales de las pedanías, ejecutaremos el 
Plan de Ordenación Municipal que pondrá solución 
de forma legal a muchos de los problemas de los 
vecinos, seguiremos apostando por una formación 
cercana y accesible, en coordinación con la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha, Diputación 
de Albacete y Estado, trabajaremos para atraer in-
versiones generadoras de empleo en Yeste así como 
para mantener e incluso aumentar los servicios pú-
blicos.
Una vez más nos ponemos al servicio de todos los 
vecinos y vecinas de Yeste para pediros vuestra con-
fianza y comprometernos a seguir trabajando por 
todos vosotros y por este gran pueblo que formamos 
entre todos n
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Hace pocas semanas la Romería de San Bartolomé fue declarada de Interés Turístico 
Regional.  

En la madrugada del 24 de agosto, esperábamos, como siempre la subida de nuestro 
Santo al Cerro, al olor de la alhabega, a la luz de las  hogueras y de los fuegos 
artificiales .  

Fue una noche triste. De sorpresa, a las 11 de la noche, con niños y mayores 
preparados para ver los fuegos, desde el ayuntamiento se anuncia que estos no se 
iban a celebrar.  

¿es que no se solicitó la autorización?. Si se soli citó, ¿llegó a esa hora la 
prohibición? ¿no se pudo informar antes de ese problema a los vecinos?  

A pesar de haber solicitado por escrito explicaciones, dejan al pueblo sembrado de 
dudas y rumores. Seguimos esperando.  

Agradecemos a todos los vecinos y visitantes  el comportamiento ejemplar a pesar de 
no hacerse los fuegos.  

En cuanto a los puntos tratados en los plenos, destacamos lo siguiente:  

El pleno ordinario del mes de julio se celebró sin puntos del orden del día.  

En cambio se convoca un pleno extraordinario urgente el día 22 de agosto , en 
plenas fiestas, sin nada urgente que lo justificara. ¿o sí? Porque ni se informó de que 
al día siguiente se fueran a cancelar los fuegos artificiales.  

En el pleno de julio preguntamos porqué estaban rechazando tantas licencias de obra 
de las que previamente se había informado de forma favorable a los interesados. La 
alcaldesa contestó que “no se pueden dar licencias que no son legales”. Ante esta 
situación ofrecimos nuestro apoyo para crear una comisión de actualización del Plan  
Urbanístico con el fin de que todo vecino, y autónomo dedicado a ello, sepa a qu é 
atenerse cuando plantea una reforma, ampliación o una obra nueva.  

Solo obtenemos la callada por respuesta. Y esto esta causando un gran daño al 
pueblo. Hay más de un millón y medio de Euros en valor de obras paralizadas en este 
momento. Y siguen aumentando.  

A día de hoy, dos meses después, seguimos esperando que se den explicaciones, que 
nos convoquen a esa comisión. Dirán que no colaboramos, pero recogemos el sentir 
de los vecinos y hacemos propuestas de mejora, ante las que solo recibimos la 
callada por respuesta.  

Nuevamente, Yeste necesita un cambio. 

Estimados vecinos:
Mí nombre es Santiago Alarcón Lozano. Me he criado en 
La Tejeruela, aldea de Yeste.
Muchos de vosotros me conocéis a pesar de que me fui de 
Yeste con 22 años. Siempre he sido una persona empren-
dedora. Inicié mi primer negocio con 25 años, una cafe-
tería en Albacete llamada “café bar La Tejeruela”, llegué 
a llevar cuatro negocios de hostelería. Luego cambie la 
capital por la gerencia de un camping en Ayna junto con 
la de una empresa medio ambiental, con la que trabajé, 
entre otras obras, en la carretera de Yeste a las Juntas.
En 2003 tuve la suerte de poder volver a Yeste, tras años 
de sacrificio y ahorro fuera de mi tierra. Volví con ilusión 
y ganas de poder vivir y regentar mi negocio de casas ru-
rales en la aldea que me vio crecer. 
Día tras día estoy viendo como todo el esfuerzo de nues-
tros abuelos, padres y familiares durante toda una vida se 
está perdiendo con el paso de los años, mientras que los 
que tienen ideas y los emprendedores encuentran gran-
des dificultades.
Me presento como candidato para aportar soluciones a 
este problema de despoblación y muchos otros que tie-
nen Yeste y sus Aldeas. No podemos permitir que nues-
tros mayores se queden solos mientras que los jóvenes 
tienen que marchar fuera del término de Yeste para bus-
carse la vida. 
Si me das tu confianza te puedo asegurar que traeremos 
empresas para dar trabajo fijo y estable. No nos podemos 
conformar con arreglar las calles dos meses antes de las 
elecciones. Es una falta de respeto para los ciudadanos 
que han estado esperando durante tantos años solucio-
nes para los problemas del pueblo.
Los vecinos nos preguntamos: ¿por qué en unas aldeas el 
arreglo de sus calles las asume el ayuntamiento y en otras 
se pide el costo de material a los vecinos? Todos pagamos 
los impuestos por igual.
Aún quedan aldeas sin alumbardo público, pero puedo 
asegurar que a día de hoy la contribución sí que la paga-

mos todos, siendo de las más altas de Castilla la Mancha. 
Entre mis medidas estará la de dotar de alumbrado pú-
blico a las aldeas que, aunque parezca increible, aun no 
la tienen. 
También queremos reducir todo lo posible las contribu-
ciones y el impuesto de los vehículos, siendo este último 
exento para vehículos de más de 25 años de antigüedad. 
Los ciudadanos nos damos cuenta que cuando se acer-
can estas fechas se intentan arreglar los desperfectos de 
calles, ¿no se ha tenido tiempo antes?. Es una falta de 
respeto para los vecinos esta estrategia, que consiste en 
intentar contentarnos durante los meses previos a las vo-
taciones.
Como alternativa yo me comprometo a solucionar los 
problemas de mis vecinos lo antes posible según la ur-
gencia que tengan dichos problemas, sin esperar a nue-
vas elecciones.
Muy importante y que preocupa al pueblo, y especial-
mente a nuestros profesionales de la construcción, es la 
paralización y falta de agilidad en los trámites de licen-
cias de obra. Siempre cumpliendo las normas, agilizare-
mos estos trámites, dando respuesta a su solicitud.
Incentivaremos mediante la reducción de tasas la rehabi-
litación de vivienda antigua.
Un pueblo sin polígono industrial pierde oportunidades. 
A lo largo de los años no se han instalado empresas exter-
nas, ya que no se les ha dado facilidades. Ya estamos en 
contacto con algunas interesadas en este proyecto.
Apoyaremos una comisión de fiestas, para que los veci-
nos puedan aportar ideas. Fuegos artificiales, toros, ver-
benas, caballos, música... No es el alcalde quien tiene que 
decidir cómo se tiene que divertir la gente. Mis vecinos 
son los que tienen que decidir. 
Vamos a colaborar y apoyar a nuestras asociaciones cul-
turales, de música, de patrimonio, de mujeres, cazadores, 
pescadores, etc. con las gestiones y documentación que 
se pueda facilitar desde el ayuntamiento.
Mantendremos limpias de hierbas y zarzas los accesos y 
el entorno de Yeste y sus aldeas.
Solicitaremos a la confederación un presa en el puente 
del Palomar para que se mantenga un nivel de agua per-
manente en el pantano para crear zonas recreativas es-
tables y reserva estratégica para extinción de incendios.
Recuperaremos y señalizaremos los caminos que unen 
las aldeas con Yeste y los senderos principales.
Apoyaremos la actividad de la oficina de turismo para 
facilitar la promoción de los profesionales de turismo, 
aventura, comerciantes, panaderos, comestibles, hoste-
lería...
Pediremos compensaciones por las limitaciones de uso 
por el Parque Natural.
Promoveremos el uso de instalaciones municipales en 
constante deterioro con el paso de los años como es la 
Escuela Hogar...
En definitiva, seré un alcalde a disposición de los vecinos 
de Yeste y todas sus aldeas poniendo el ayuntamiento de 
Yeste al servicio del ciudadano.
Estimados vecinos aquí os dejo parte de mis ideas para 
Yeste y sus Aldeas. Me faltan las tuyas. Te escucho en el 
teléfono 689 44 94 64 n
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